
Das sensationell kompakte
Gravurlasersystem

The sensationally compact
Engraving laser system

Mini-Gravurlasersystem
Mini-Engraving laser system

SLC mini

Engraving laser system



Der Kleine – für größte Ansprüche The small one – for the highest demands
Der SLC Mini ist die perfekte Lösung für kleine Unternehmen, die eine 
leistungsstarke und dennoch platzsparende Gravurlösung suchen. Das 
System bietet nicht nur herausragende Technologie, sondern auch eine 
Vielzahl von Vorteilen, die den Arbeitsalltag deutlich erleichtern.

Dank seiner kompakten Bauweise – nicht größer als ein Schuhkarton 
– ist der SLC mini das kleinste vollwertige Gravurlasersystem auf dem 
Markt. Zudem benötigt das System weder einen zusätzlichen Arbeits-
platz noch einen separaten Computer, da alle erforderlichen Funktionen 
direkt im Gerät integriert sind. Dies macht den Einsatz noch einfacher 
und fl exibler. Das System kommt ohne die Notwendigkeit regelmäßi-
ger Wartungsarbeiten aus, was den Aufwand für die Instandhaltung 
minimiert. Mit der Laserklasse 1 erfüllt das System alle relevanten Si-
cherheitsstandards und ermöglicht einen sicheren Betrieb, ohne dass 
spezielle Vorsichtsmaßnahmen erforderlich sind.

Das hervorragende Preis-/Leistungs-Verhältnis macht dieses System zu 
einer attraktiven Wahl für kleine Unternehmen. Die Bedienung erfolgt 
über ein intuitives Touchscreen-Display, das eine einfache Steuerung 
ermöglicht und die Benutzerfreundlichkeit auf ein neues Level hebt. 
Plug & Play sorgt dafür, dass das Gerät schnell und unkompliziert in 
Betrieb genommen werden kann. Für den Betrieb ist lediglich ein 230V 
Anschluß erforderlich – einfach einstecken und loslegen.

The SLC Mini is the perfect solution for small businesses looking for 
a powerful yet space-saving engraving solution. The system not only 
offers outstanding technology, but also a variety of advantages that 
make everyday work much easier.

Thanks to its compact design – no bigger than a shoebox – the SLC 
mini is the smallest full-fl edged engraving laser system on the market. 
In addition, the system does not require an additional workstation or 
a separate computer, as all necessary functions are integrated directly 
into the device. This makes use even easier and more fl exible. The 
system does not require regular maintenance work, which minimizes 
maintenance effort. With laser class 1, the system meets all relevant 
safety standards and enables safe operation without the need for spe-
cial precautionary measures.

The excellent price/performance ratio makes this system an attractive 
choice for small businesses. It is operated via an intuitive touchscreen 
display, which enables easy control and takes usability to a new level. 
Plug & Play ensures that the device can be put into operation quickly 
and easily. All that is required for operation is a 230V connection - just 
plug it in and get started.
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Mini-Gravurlasersystem
Mini-Engraving laser system SLC  SLC  SLC  SLC  SLC  SLC  miniminimini

Abmessungen / dimensions: Vorteile:
• Kleinstes am Markt erhältliches
 vollwertiges Gravurlasersystem
•  Kein zusätzlicher Arbeitsplatz 
 erforderlich
•  Kein separater Computer erforderlich
•  Keine Wartung erforderlich
• Laserklasse 1
• Sehr gutes Preis-/Leistungs-
 verhältnis
• Touchscreen Display
• Plug & Play System
• Für Ring- und Flachgravuren
• Robustes Metallgehäuse

Advantages:
• Smallest available on the market
 Engraving laser system
• No additional workplace necessary
• No separate computer necessary
• No maintenance required
• Laser class 1
• Very good price/performance
 relationship
• Touchscreen display
• Plug & Play system
• For ring and flat engravings
• Robust metal housing

Für mehr Informationen bitte den QR-Code scannen
Please scan the QR code for more information

Technische Daten / technical data SLC mini

Leistungsvarianten / performance versions 20 W

Lasertyp / laser type Q-Switch Pulsed Fiber Laser

Wellenlänge / wavelenght 1060 - 1070 nm Nd: YAG

Pulsfrequenz / pulse repetition 27 - 60 kHz

Optische Pulslänge / optical pulse length 90 ns bei 27 kHz

Strahlqualität / beam quality < 1,5 M2

Beschriftungsfeld / marking fi eld 50 x 50 mm

Gewicht / weight 12 kg

Abmessungen (L x B x H) / dimensions 400 x 140 x 260 mm

Optional / option Drehachse / Absaugung
Rotation axis / suction


